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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

以下是小编整理的国家职业技能鉴定技师个人总结精选三篇，欢迎阅读与收藏。
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我19xx年参加工作，19xx年调入xx市xx农业科学院xx科学研究所（现xx农业科学院的前身），20x
x年即当单位锅炉房的水暖工，至今已30多年。30多年来，我从一个普通的司炉工，经过组织的
培养，同事的帮助，个人的努力以及刻苦学习，认真实践，成长为熟练的锅炉技师。

多年来，本人认真学习水暖专业知识，在实际工作中努力提高专业技术水平和实际操作水平，在
领导的支持下，同事的帮助下，圆满的完成水暖工作任务，并在工作中起到了骨干带头作用。通
过多年的实践，不断学习更新水暖专业知识，自己的业务能力有很大的提高，认为自己达到了水
暖工高级技师的水平。

下面，将这些年的水暖技术工作进行简单的总结。

一、锅炉供暖系统，给排水系统日常维护检查工作。

我单位是农业科研单位，院内从荷兰、美国进口的大型温室冬季供暖工作要求很高，大型玻璃温
室内的绿色植物要四季常青，尤其是冬季，如温度不达标，将影响作物的生长，所以冬季供暖工
作显得尤为重要。因此，加强锅炉系统的日常维护、保养，保证温室的正常供暖，供暖是我们水
暖工的重要职责。为此，每日对供暖系统巡回检查，发现事故隐患及时处理是我们水暖工的"日
常工作任务。夏季对锅炉及供暖系统进行检修，使锅炉设备及供暖系统保持完好的状态。以保证
冬季锅炉供暖的正常进行。

我单位的给排水系统由于使用年限已久，供排水器具经常发生损坏现象，在日常工作中，加强巡
回检查发现供排水器具损坏及时更换，避免长流水现象的发生，安全用水，节约用水。保证我们
单位日常工作的正常顺利进行。为我单位的科研生产提供有力的后勤保障。

二、塑料大棚供水管路的安装工作。

我院在薛家实验基地建设了30栋塑料大棚进行科学实验，为了给大棚内的充足的水源，保证大棚
内的植物正常生长，使科研生产顺利进行。需要在大棚铺设近千米的供水管路。在时间紧、任务
重的情况下，通过精心设计，精心组织施工，圆满完成了工作任务，并在大棚内采用先进的滴灌
技术，既保证了作物生长所需要的水分又节约了能源，避免了水资源的浪费。
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三、家属住宅楼供暖系统改造工作。

我院一栋建筑面积7200平方米的家属住宅楼的设计时采用电暖气进行采暖。职工入住后，供暖效
果一直不好，而且电暖气耗能大，采暖费用高，职工负担重。为了解决职工过重的经济负担，让
职工住上暖屋子。经院领导同意并征求职工认可的情况之下，我们对住宅楼供暖系统进行改造，
与院里的供暖锅炉联网，经过二个多月的施工，职工住宅楼供暖系统采暖改造完成。经过几年的
运行，采暖效果很好，职工非常满意。在此次工作中，我承担了采暖前的各种焊接，采暖器具的
安装等项工作，由于在此次工作中积极肯干，受到领导和同事们的一致表扬。

四、维修检查工作。

锅炉房的工作又脏又累，有时出现故障要保障锅炉的正常运行，就要及时排除故障。这就要求我
努力学习锅炉知识，掌握供暖内容，熟练维修技术。

1、掌握维修技术。仅知道锅炉房的工作内容还不够，必须掌握各系统结构知识，技术要点，维
修方法。我要在这方面下功夫，如电焊技术、维修技术等等。因此我单位从荷兰、美国进口的四
个大型现代化温室在严寒的秋、冬、春季能正常运行。没有因供暖问题造成温室停止运行，更没
有耽误科研工作，而是促进了科研工作。

2、制定维修制度。掌握了维修技术还不够，还要制定各种制度，如工作制度，交接班制度，维
修管理办法等来约束我们的工作，提高我们的责任心，奖勤罚懒，规范我们的行为。

制定了制度就要遵守。我本人带头严格按规章制度办事，日常工作兢兢业业、踏踏实实。交接班
时，双方认真检查锅炉各系统的运行状况，发现问题及时处臵并要在交接班记录薄上签字，明确
责任，发现问题时查明原因，及时维修保证设备完好顺利运行，保证正常供暖。

总之，工作30多年来，特别是近些年来，我工作踏实肯干，认真学习技术，模范遵守各项规章制
度，熟练掌握工作技能，工作取得了一些成绩，自己认为个人的技术水平达到了高级管工技师的
水平。通过培训，自己的专业技术理论水平有了进一步提高。在今后的工作中要不断的学习专业
技术知识来提高自己的主业技术水平，为更好的工作打下坚实的基础。
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我叫XXX，现担任开远工务段玉蒙新线蒙自北桥路维修工队工长。在20xx年年度中，在工作上能
尽职尽责，在安全生产上,在工区管理中，在工作岗位上积极的配合主管领导的工作，顺利的完
成各项工作任务，随着铁路建设的需要，更是在段领导，车间领导指导下加强自已的业务学习，
在平时的作业中，严格按照一日作业标准，把理论与实践结合起来。把安全与纪律牢固起来，在
各方面提高自身的素质。一年来，本人能认真按照准轨电气化知识要求，进行相关的业务知识学
习，带领班组职工加强设备的检查、养护与维修，不断地改造和提高设备质量,严格执行一日作
业标准。现将一年来的工作总结如下：

一、继续不断努力学习新经验、新方法,并积极运用到实际工作当中。

在工作中，我能以一名工人技师的标准要求自己，抓强个人准轨电气化等业务知识学习和班组管
理学习;工作中及时找差距、知不足，增强责任感、使命感，进一步改进新的思想观念和严谨的
工作作风，从思想上认真剖析原因，分析工作中出现的不足及整改措施，从根本上提高自身业务
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技能和工作质量，并树立大局意识、责任意识、安全意识，把质量与安全有机结合，有效杜绝了
安全隐患，提高了工作质量。

工作中，本人一丝不苟地完成好各项任务，得到了领导和同志们的肯定;本着“吃苦在前”的理
念，统一认识，以大局为重，服从领导分工，以一名党员的身份率先出现在一线，为整个铁路事
业奉献一身热血。

进入新线一年来，随着工务部门技术和规章的更新换代，各类新技术、新知识逼着每个职工尽快
接受并适应，已经是大势所趋，所以，新的责任感和使命感让我产生了新的工作思想，作为一名
桥隧技师和工班长，必须在第一时间掌握新知识和新技术的运用，在检查桥路设备时能够描述状
况、分析原因及处理、制定安全措施和应对办法，并和班组职工运用新知识，及时处理病害。为
此，我利用业余时间，学习了普速铁路知识和新安规知识，学习了《铁路砼结构耐久性修补及防
护》、《昆明铁路局工务岗位作业标准》、《铁路桥隧、路基建筑修理规则条文说明》、《铁路
工务安全规则》、《铁路运输安全保护条例》、《铁路工务实作技能》、《桥隧工铁路实作技能
鉴定知道丛书》、《桥隧工铁路职业技能鉴定实作演练丛书》，以及《准轨知识》、《电气化知
识》和《铁路工务安全规则》等书籍，规范作业标准，明确管理职责，以科学发展观的思想做指
导，力求思想上的提升及技术技能上的进步。
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作为一名技师在工作中应充分发挥其带头作用带领全体包乘人员安全高效地完成每一趟乘务工作
。在任职期间我所带领的包乘组在各级领导的指导下，严格按作业标准进行作业，精检细修，严
格落实段及车间的各项责任制度取得了优异的成就。在此期间没有发生一起责任行车事故，一起
责任路风事故。没有发生一起在值乘中被部及路局通报的事件。我所带领的包乘组有一次被评为
过明星包乘组，组上有三人次被评为过明星乘务员。我本人也被评为过明星包乘长。今年还被提
名为“五佳包乘长”的候选人。

技师就是要在工作中发挥作业解决实际问题的，在值乘中经常会遇到各种临时发生的故障问题，
重要的如轴报故障，电茶炉故障，空调故障，电气化厨房内蒸饭箱，电磁炉，冰箱等故障。我都
利用本人的技术优势圆满地进行了解决或应急处理。没有因此而造成不良影响。

铁路技术日新月异，新技术新工艺不断涌现。为我们的工作不断提出新的要求。作为一名技师要
勇敢地接受挑战，把学习各种新技术新工艺作为一项任务来完成。在此期间我参加了各种新技术
的学习培训。如新型客车的600伏技术，塞拉门技术，防滑器技术，四合一控制柜技术，发电车
技术等等。通过学习培训大大地提高了我的技术业务水平及实际处理问题的能力。

“四个一”工程是段里为任职期间技师下达的一项任务指标。是全面衡量技师在任职期间的工作
完成情况。

1. 完成一项技术革新工作。

段里要求在任期间每年要完成一项本岗位的技术革新。本人在任期间每年都提出了一项本岗位的
技术改进项目报段里审批。但由于一定原因没有实施。

2带一个徒弟。
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要求在任期内每年带一个徒弟。本人在任期内每年都和一名职工签订了师徒合同。并且都按照合
同的要求完成了各项教学内容。现在他们都在乘务的岗位上工作中。都能胜任自己的工作。

3讲一次课。

要求在任期内每年在段里的安排下讲一次本岗位技术上的教学课。要求使用电化教学，自己制作
教学课件，自己操作讲解。本人在任期内每年都按时地完成了课件的制作任务，并在安排下进行
了讲课教学。

4每一季度提一条以上合理化建议。

要求每个季度提一条以上的合理化建议。对此本人在任职期间都按要求完成了此项任务。有点建
议还被采纳利用。

本人此任期内虽然取得了一定的成绩，但和一个优秀的技师相比还有一定距离。比如在整个车电
技术方面还存在一些盲点项目如600伏等。今后要加强这方面新技术的学习。还有就是在完成“
四个一”方面还存在质量不高的问题。被采纳的技改和合理化还不是太多。这些都是我在今后的
工作中要努力的方向，争取更好的成绩，做一名优秀的技师。

以上是我任技师中主要的工作回顾和简要陈述，不妥之处恳请领导批评指正! 谢谢!

更多 书信范文 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/shuxin/
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